

# Empfang des Erasmus-Plus Projekts



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Erasmus-Plus Projekts: „Unsere Chancen in Europa“ an der Realschule Goldberg wurden am 16. März von Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer im Rathaus empfangen.

Das Erasmus-Plus Programm für allgemeine und berufliche Bildung, Jugend und Sport gibt es seit Januar 2014.

Die Realschule am Goldberg wurde im Schuljahr 2014/2015 mit ihren Partnern aus Norwegen, Griechenland, Italien und Litauen in das Förderprogramm aufgenommen.

Das drei Schuljahre (2014/15 bis 2016/17) umfassende Partnerschaftsprojekt hat den inhaltlichen Schwerpunkt, die Ausbildungs- und Beschäftigungsmöglichkeiten in den Partnerländern kennenzulernen und zu vergleichen.

Jedes Jahr findet ein großes Projekttreffen mit Teilnehmern aus allen fünf Partnerländern statt. Dieses Jahr war Sindelfingen der Gastgeber.